

貴重な御所人形を展示

松平家御所人形お披露目

1月23日、島原城下ひなめぐり実行委員会の皆さんが「島原城下ひなめぐり」に合わせて展示する、松平家の御所人形をお披露目に横田市長を訪問しました。この人形は松平家と親交がある片山正さんのご尽力により、東京にお住まいの松平忠貞^{ただきよ}さんから借り受けたもので、第十五代島原藩主松平忠精^{ただきよ}公夫人（正姫）^{まさひめ}が輿入れの際、持参したものです。この人形は「島原城下ひなめぐり」開催期間中の3月11日まで、島原城天守閣3階に展示しています。



片山さんと夫婦（中央2人）

地元の食材で健やかに

ふれあい給食

1月25日、第三小学校でふれあい給食が行われました。これは、全国学校給食週間および地場産品使用推進週間に合わせて行われたもので、横田市長、教育長、教育委員それぞれが各クラスを訪問。各教室ではクラブ活動など学校生活の話をしながら地場産品が使われた給食を食べ、皆さんでジオの恵みに感謝しました。



更なる躍進を目指して

ギラヴァンツ北九州、来島

1月30日、サッカーJリーグ（J2）のギラヴァンツ北九州が昨年に引き続き、島原でキャンプを行うため来島しました。

ギラヴァンツ北九州は昨年の島原キャンプ後、J2で「8位」と大躍進しました。市役所で行われた歓迎セレモニーで、三浦泰年監督は「更なる躍進のため島原市民皆さんの応援をお願いします」と挨拶しました。

また、2月5日にはサッカーレベルの向上を目的に、市内サッカースポーツ少年団を対象とした少年サッカー教室が開催されました。



満 100 歳 おめでとうございます



松田スミ子さん（1月28日）



谷本フキエさん（1月21日）

島原の新しい憩いの場として

芝桜公園完成記念植樹

2月10日、上折橋町で整備が進められている芝桜公園で「芝桜公園をつくる会」の皆さんと、3月に卒業を控えた市内外の高校生約600人が、芝桜公園の完成を記念し、芝桜と桜の記念植樹を行いました。

芝桜公園はこれまで、会の皆さんを中心として、数多くのボランティアスタッフにより整備が続けられ、21万株の芝桜が植えられています。今春には見ごろを迎え、4月にはオープニングイベントとして「芝桜まつり」が開催される予定です。



より良いまちづくりを目指して

町内会長・自治会長懇談会

2月17日、町内会長・自治会長、市議会、公共機関関係者が出席し、市内ホテルで「町内会長・自治会長懇談会」を開催しました。

懇談会に先立ち、村上則夫氏（長崎県立大学教授）による、市民と行政との協働のまちづくりをテーマとした講演を開催し、出席者はより良いまちづくりに役立てようと熱心に耳を傾けていました。

また、懇談会では、長年、町内会長・自治会長や防犯連絡所長として貢献した人への表彰を行ったほか、町内会長・自治会長と市議会、公共機関関係者との懇談が行われました。

▶ 永年勤続表彰

町内会・自治会	氏名
六ツ木団地	本多義徳
高島一丁目	坂梨祐輔
新山一丁目	米村 保
浜西	伊達秋信

※敬称略

▶ 退任感謝状

町内会・自治会	氏名
田町	小西弘文
北門町	肘井京二
湊道一丁目	山口敬二
加美町下	上田芳典
茶ノ木	入江 亀
向之原	田原誠一

いよいよ本番間近

ジオパーク国際ユネスコ会議プレイベント開催

2月7日、ジオパーク国際ユネスコ会議の機運を盛り上げようと、島原文化会館でプレイベントが開催されました。

プレイベントには約200人が来場し、写真をスライド上映したバーチャルジオツアーやジオオクンとの記念撮影会などが行われ、来場者は市内のジオサイトや見どころの説明に熱心に耳を傾けていました。

また、島原出身の歌手 大澤一恵さんのコンサートでは、親しみやすい歌詞と美声に皆さん聴き入っていました。



▶ 防犯功労表彰

町内会・自治会	氏名	町内会・自治会	氏名
万町	三浦富雄	半田	篠塚澄人
中堀町中	隈部政博	東小路	宮崎政信
加美町上	野口正幸	久原	松本 力
萩原二丁目下	森川徳勝	城之尾	金子統太郎
湊新地	末永和弘	向之原	田原誠一
秩父が浦	金光正範		